
現在

№ 県　名 氏　　名

申込 弁当

№ 県　名 氏　　名

申込 弁当

1 宮崎県 服部　圭介 ○ ○

4800

36 福岡・北部 日髙　由紀 ○ ×

4000

2 長崎県 中野　亮 ○ ○

4800

37 福岡・北部 河村　美里 ○ ×

4000

3 長崎県 中山　楓由 ○ ○

4800

38 福岡・筑豊 瀧川　ルミ ○ ○

4800

4 長崎県 松村　雄太 ○ ○

4800

39 福岡・筑豊 不動　忠輝 ○ ○

4800

5 長崎県 丸木　貴博 ○ ○

4800

40 福岡・筑豊 松田　勝也

6 長崎県 松岡　浩二

4800

41 福岡・筑豊 安永　道昭 ○ ○

4800

7 長崎県 泉谷　知宏 ○ ○

4800

42 福岡・筑豊 馬場　基史 ○ ○

4800

8 長崎県 熊田　淳子 ○ ○

4800

43 福岡・福岡 佐久間　なつみ ○ ○

4800

9 岡山県 松本　好章 ○ ○

4800

44 福岡・福岡 関田　隆二 ○ ○

4800

10 宮崎県 押方　久美子 ○ ×

4000

45 福岡・福岡 伊藤　誠也 ○ ×

4000

11 滋賀県 溝口　文隆 ○ ○

4800

46 福岡・福岡 山口　幸二 ○ ×

4000

12 島根県 飯國　学 ○ ○

4800

47 福岡・福岡 曽山　早織 ○ ○

4800

13 島根県 飯國　桂子 ○ ○

4800

48 福岡・福岡 大隈　弘毅 ○ ○

4800

14 長崎県 船木　健一 ○ ○

4800

49 福岡・中部 森　将和 ○ ×

4000

15 宮崎県 遠藤　枝美 ○ ○

4800

50 福岡・中部 猪股　美穂 ○ ×

4000

16 宮崎県 舩石　麻由美 ○ ○

4800

51 福岡・中部 泉　由奈 ○ ×

4000

17 長崎県 森　風 ○ ○

4800

52 福岡・中部 中武　中 ○ ×

4000

18 長崎県 前川　圭太 ○ ○

4800

53 福岡・中部 蓑原　彩花 ○ ×

4000

19 長崎県 神宮　幸子 54 福岡・中部 藤井　知 ○ ×

4000

20 長崎県 山根　健太 ○ ○

4800

55 福岡・筑後 山下　遼 ○ ×

4000

21 長崎県 丸田　夏美 ○ ○

4800

56 福岡・筑後 長野　百合 ○ ○

4800

22 長崎県 橋本　憲治 ○ ○

4800

57 福岡・筑後 村尾　知美 ○ ○

4800

23 宮崎県 吉永　貞幸 ○ ○

4800

58 福岡・筑後 馬渡　美里 ○ ○

4800

24 長崎県 有浦　まどか 59 福岡・筑後 松﨑　直子 ○ ○

4800

25 長崎県 和束　泰河 ○ ×

4000

60 福岡・筑後 緒方　風華 ○ ○

4800

26 長崎県 川口　哲也 ○ ○

4800

61 福岡・筑後 大熊　淳一郎 ○ ○

4800

27 長崎県 米村　めぐみ ○ ○

4800

62 福岡・筑後 田籠　千恵美 ○ ○

4800

28 長崎県 鬼石　純子 ○ ×

4000

63 福岡・筑後 内藤　理恵 ○ ○

4800

29 長崎県 殿川　翔太 64 福岡・筑後 草野　早希 ○ ○

4800

30

福岡・北九州

佐伯　梨沙 ○ ×

4000

65 福岡・筑後 辻　啓介 ○ ○

4800

31

福岡・北九州

安岡　貢佑 ○ ○

4800

66 福岡・筑後 泊　紗良里 ○ ×

4000

32

福岡・北九州

中園　清栄 ○ ×

4000

67 福岡・筑後 山本　めぐみ ○ ×

4000

三次受講者

33 福岡・北部 伊藤　修一 ○ ○

4800

68 福岡・筑後 草野　ひずる ○ ×

4000

弁当注文

34 福岡・北部 松岡　龍司 ○ ○

4800

入金額

35 福岡・北部 柚木　和美 ○ ○

4800
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63

292,000

入金の確認が出来た方は黄色になります。

１月１６日に受講料・事務費の振込票をお送りしましたので

郵便局より振込をお願いします。

★持ってくるもの追加

受講生は軍手、タオルを持参してください。

実技で使う予定があります。


